

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan oleh peneliti, maka dapat disimpulkan beberapa hal sebagai berikut:

1. Keberadaan BUMDes sangat berpengaruh terhadap pendapatan. Artinya semakin baik kondisi BUMDes maka akan semakin tinggi juga tingkat pendapatan. Sebaliknya, jika kondisi BUMDes nya buruk maka akan menurun juga pendapatan.
2. Keberadaan BUMDes sangat berpengaruh terhadap kesejahteraan masyarakat. Artinya semakin baik kondisi BUMDes maka akan semakin tinggi juga tingkat kesejahteraan masyarakat. Sebaliknya, jika kondisi BUMDes buruk atau tidak baik maka tingkat kesejahteraan masyarakatnya juga menurun.
3. Dengan adanya BUMDes maka desa tersebut memiliki tambahan pendapatan dari BUMDes tersebut, tentunya BUMDes yang baik dan benar akan menghasilkan pendapatan yang maksimal. Jadi, pendapatan sangat berpengaruh dalam mensejahterakan masyarakat di desa tersebut. Misalnya, pendapatan dana desa dari BUMDes bisa dialokasikan dengan merenovasi bangunan yang membahayakan masyarakat. Maka dari hal kecil itu juga masyarakat bisa merasakan hasil dari BUMDes tersebut.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian serta kesimpulan yang diperoleh dalam penelitian ini, maka ada beberapa saran yang diajukan untuk dapat menjadi pertimbangan bagi pemerintah desa, BUMDes serta untuk penelitian selanjutnya, yaitu sebagai berikut:

1. Berdasarkan hasil penelitian terdapat pada BUMDes (X1) yaitu “adanya Pengaruh BUMDes terhadap Pendapatan”. Dalam hal ini sangat bagus untuk dipertahankan, jadi untuk pengurus BUMDes tersebut harus bisa memaksimalkan Kembali atau meningkatkan kinerjanya dalam mengolah BUMDes tersebut.

2. Berdasarkan hasil penelitian terdapat pada Pendapatan (Y1) yaitu “BUMDes berpengaruh dalam kesejahteraan masyarakat”. Dalam hal ini BUMDes tidak hanya memberi dampak positif bagi pemerintahan desa akan tetapi berperan aktif juga dalam mensejahterakan masyarakat setempat.
3. Berdasarkan penelitian terdapat pernyataan yang sangat tinggi pada Kesejahteraan Masyarakat (Y2) yaitu “masyarakat sudah merasakan dampak positif dari BUMDes”. Dalam hal ini sudah bisa kita lihat dampak yang sudah terjadi Ketika BUMDes sudah berjalan dengan baik selain menambahkan pendapatan desa BUMDes juga sangat berpengaruh dalam kesejahteraan masyarakat sekitar. Misalnya, masyarakat bisa merubah pola pikir, ekonomi desa berkembang, menambah minat masyarakat untuk bekerja, lebih percaya diri, dan adanya lowongan pekerjaan.
4. Untuk penelitian selanjutnya diharapkan dapat memperluas variabel-variabel bebas lainnya seperti meningkatkan sumber daya manusia dan meningkatkan pemberdayaan masyarakat yang dinilai sangat berpengaruh terhadap variabel terikat yaitu BUMDes. Karena penelitian ini hanya menggunakan dua variabel, yaitu Pengaruh bumdes terhadap pendapatan dan kesejahteraan masyarakat. Dan diharapkan juga untuk penelitian selanjutnya dapat menambah jumlah sampel penelitian serta dapat memperluas wilayah penelitian.